

► Te lo contamos fácil



La industria de coches de Aragón se queda sin microchips

Jaime Galindo



Los microchips son unas piezas electrónicas muy pequeñas que se utilizan para fabricar muchos productos.

Los microchips se utilizan para fabricar productos como ordenadores portátiles, teléfonos, videoconsolas, coches o ascensores.

La mayoría de los microchips se fabrican en países de Asia, como China, India o Corea.

Con la pandemia de coronavirus, hay muchos problemas para que los microchips lleguen a otros países.

La falta de microchips está afectando a las fábricas de coches de todo el mundo.

En Figueruelas hay una fábrica de coches muy grande de una empresa que se llama Stellantis.

Figueruelas es una localidad de la provincia de Zaragoza.

Además, muchas empresas de la comunidad fabrican piezas de coche y las venden a la fábrica de Stellantis.



Sin actividad. La fábrica de coches de Stellantis (antes PSA) en Figueruelas paró toda la semana pasada.

A todas estas empresas les afecta la falta de microchips.

La semana pasada hubo un problema muy grande en la fábrica de Stellantis en Figueruelas por la falta de microchips.

Los microchips se utilizan para fabricar partes del motor, de los frenos y de las pantallas que hay en los salpicaderos de los coches.

Como no hay microchips, la fábrica de Figueruelas tuvo que parar de fabricar coches durante 5 días.

Durante esos 5 días, se dejaron de fabricar 11.000 coches en la fábrica de Figueruelas.

La empresa volvió a fabricar coches el pasado domingo, pero dicen que igual tiene que volver a parar.

Otras fábricas de coches de España también han tenido que parar por la falta de microchips.

Algunas empresas del sector de los coches han tomado medidas ante esta situación, como la de hacer un ERTE a los trabajadores.

En un ERTE, la empresa despide a los trabajadores durante un tiempo y después los vuelve a contratar.

Varias concentraciones por el Día de la Mujer

El 8 de marzo se celebra el Día de la Mujer. Mañana lunes es 8 de marzo.

Este día sirve para pedir los mismos derechos e igualdad para hombres y mujeres.

Todos los años hay grandes manifestaciones y huelgas por el 8 de marzo.

Pero este año es distinto por el coronavirus.

Para evitar que la gente se contagie del virus, no se van a celebrar grandes manifestaciones ni huelgas por el Día de la Mujer.

Algunas asociaciones feministas han organizado concentraciones, es decir, manifestaciones con poca gente y sin moverse del sitio.

En Aragón se van a celebrar casi 15 concentraciones en diferentes ciudades y pueblos.

Pero el Gobierno de Aragón no aconseja participar en eventos con mucha gente y ha pedido que no se celebren estos actos por el 8M.

Para mañana lunes hay convocadas en Aragón concentraciones de otros colectivos, como pensionistas y víctimas del coronavirus.



En las calles. Manifestación en Zaragoza por el Día de la Mujer.

El coronavirus vacía cientos de locales comerciales

Con la crisis del coronavirus, muchas tiendas y negocios han tenido que cerrar.

Los locales donde estaban estas tiendas y negocios se han quedado vacíos.

En las calles de Zaragoza hay cada vez más locales vacíos con el cartel de «se alquila».

Ahora, alquilar estos locales es mucho más barato, pero no hay personas que quieran alquilar.

Los comerciantes piden buscar otros usos para las tiendas cerradas, por ejemplo, hacer aparcamientos para bicis.

Dinero para la memoria democrática

La memoria democrática son las cosas que tiene que hacer un gobierno para reconocer a las víctimas de la guerra civil y del franquismo en España.

Una de estas cosas son las exhumaciones. Hacer una exhumación es sacar a una persona muerta de donde está enterrada.

Muchas víctimas de la guerra civil y del franquismo fueron asesinadas y enterradas en tumbas con otra gente.

Sus familias no saben donde están enterradas. Por eso piden más dinero para poder hacer exhumaciones y encontrarlas.

14 detenidos por estar en bandas latinas

Hace unos días hubo una pelea en el Parque Delicias de Zaragoza y un joven latino fue herido con un cuchillo.

Esta semana, la policía ha detenido a 14 jóvenes de una misma banda latina por apuñalar a este joven.

Muchos de los detenidos ya habían sido arrestados antes por la policía por temas de drogas y apuñalamientos.

Algunos de ellos también han estado en la cárcel.

Javier Belver